



Ce n'est pas pour me vanter... j'ai même rencontré une bibliothécaire

## Description

*La bibliothèque Roger Parment de Rouen est un lieu de culture où il fait bon se rendre pour consulter et emprunter des documents, des livres, des DVD et des CD. Un vaste choix de romans est mis à la disposition d'un public toujours plus nombreux au fil des ans. Une équipe compétente est à l'écoute des demandes et nous reçoit avec le sourire.*

*Dans cette équipe Madame B. a accepté de répondre aux questions de Marie H.*

### Par Marie H

– **Depuis combien d'années exercez-vous le métier de bibliothécaire ?**

– *Cela fait trente ans que je suis bibliothécaire au sein de différentes bibliothèques.*

– **Ce métier était-il un choix de votre part ?**

– *C'était chez moi une vocation. Encore enfant, j'avais constitué un catalogue de mes livres, je les avais répertoriés avec soin selon leur catégorie : histoire, contes et récits, documents... Je fréquentais déjà les bibliothèques et j'avais été déçue par l'accueil et les réponses de certains employés plutôt revêches. Je m'étais alors promis d'être une bibliothécaire « gentille » qui donnerait aux enfants la curiosité des livres et encouragerait leurs lectures.*

Madame B. a gardé de sa Pologne natale un charmant petit accent. Elle a suivi là-bas les cours de la seule école formant des bibliothécaires.

– *Mon parcours scolaire et mes diplômes m'ont permis d'être nommée dans une bibliothèque universitaire. Je n'ai pas apprécié la façon dont j'ai été traitée, dans le meilleur des cas comme une quantité négligeable. Professeurs et étudiants se passaient de mes services, étant aptes, me disaient-ils, à se servir seuls. Je n'étais là que pour ranger et classer les livres. Ce premier emploi ne me convenait pas. Je préfère exercer en bibliothèque municipale où je me sens utile et où les contacts avec les usagers sont intéressants. Ici, je peux échanger et guider plus aisément.*

– **Quel est votre genre de littérature préférée ?**

– *J'apprécie beaucoup la littérature scandinave. J'aime aussi les récits courts et bien menés, des fictions où le style révèle la personnalité de l'écrivain.*

– **Orientez-vous les lecteurs indécis ?**

– *Cela m'arrive, s'ils le souhaitent. Nous sommes là pour cela. C'est souvent un plaisir réciproque, un échange fructueux.*

– **Comment en êtes-vous venue à organiser des rencontres de retraités au sein de la bibliothèque ?**

– *La bibliothèque propose des récits et des contes pour les enfants le mercredi matin. Rien de semblable n'existait pour les personnes âgées, retraitées. J'ai pensé qu'il serait profitable de donner envie de lire à des personnes ayant du temps libre pour cela. J'ai contacté la Maison des Aînés et ma proposition a été acceptée. J'ai été étonnée de trouver un public averti et de grandes lectrices et de grands lecteurs. Nous établissons ensemble une liste de thèmes, un thème par rencontre. Ces rencontres ont lieu une fois par mois, le mardi matin avant l'ouverture de la bibliothèque au public et sont suivies avec assiduité. Tout cela se déroule en toute simplicité dans la joie et la bonne humeur.*

– **C'est exact, en tant que participante je peux en témoigner et souhaiter avec les autres participants la reprise de cette animation qui nous a manqué durant tous ces mois de pandémie. Merci d'avoir répondu à mes questions et merci pour le bon accueil. A bientôt j'espère.**

## Categorie

1. rencontres

## date créée

16/06/2021